
 
 
 
 
 
 

RÉUNION CDQ SAÔNE 

Le 3 décembre 2024 

 

15 personnes présentes, dont Elodie TRIAS et Brigitte Gillet adjointes à la Mairie 
du 4 de LYON. 

Rappel de la demande de la MA4: Le conseil de quartier devra en amont 
s’assurer de la disponibilité de la salle en envoyant un message à la 
directrice ou à la gardienne,  

 Proposition Luc: la mairie du 4 devra nous en informer si elle a 
l’information.  

 C'est au conseil de quartier de s'assurer de la disponibilité de la salle. 
 La convention d’occupation sera envoyée à la direction éducation par 

la MA4. 

 
1. Petite kafet, quelle suite à la concertation du printemps ? la petite kafet s’agrandit, 

le double de l’espace actuel,  
 proposition d'une activité pour les personnes âgées, l’analyse de concertation pas 

terminée,  
 est-ce que kafet au môme sous-loue ? à vérifier.  

 
Contact à établir avec la structure KAFET pour bilan de la concertation et 
réponse aux questions. Qui du CDQ est disposé à s’en occuper ? Idem !  
 
2. Projet de marché serin quai de Saône ; une nouvelle consultation a été lancée, à 
l'automne par la mairie centrale pour des Food truck. Cf. « La ville relance son appel à 
candidatures pour la mise à disposition de l’espace public à des commerçants ambulants 
: https://www.lyon.fr/economie/commerces/commerces-non-sedentaires 
 
L’emplacement Serin est comme convenu concerné par cet appel à candidatures : 
 
https://www.lyon.fr/sites/lyonfr/files/content/documents/2024-
09/tableau_situation%20_caracteristiques_et_choix.pdf 
 
Date limite de remise des dossiers le vendredi 8 novembre 2024 à 16h00. En attente de la 
liste de candidats.  
 
3. projet participatif montée des esses avec Street art, quel Calendrier 
?  Finalement ce sera une mise en lumière, car le mur œuvre d’art est  une 
contrainte, calendrier ? La mise en lumière et nettoiement des murs sont en cours.  
  
→  Installation mat prévue en janvier 2025. Consultation des ayants droits de Mr 
Moroog, ravis de la mise en lumière, fin du nettoyage programmé au 1er 
trimestre 2025. Inauguration au printemps 2025 ? 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
4. Futur restaurant prévu dans le projet de l'immeuble ex sepr,  
 les appartements seront livrés à alliade en novembre et l’ouverture sera en janvier, 
 un restaurant de 1000 M2 et 110 couverts avec terrasse est bien prévu  

 
→  Ouverture prévue pour le mois de avril – mai 2025. Idem.  

 
5. travaux devant le foyer adoma.  
Constat : le revêtement est très foncé, la plantation de 8 arbres est prévue en novembre, 
165 m2 d’espace vert 
 
→  le revêtement va s’éclaircir avec le temps pour devenir gris clair, Les 
plantations ont été faites en novembre.  
 
6. Demande de 2 barrières sélectives sur les bas-ports de la Saône : transmis à la 
Métropole de Lyon et à VNF, métro pas favorable ? demande du cq : faire venir un 
responsable de la métropole, ou d’une intervention de la brigade  de la police municipale. 
Idem,  
 
7. zone de rencontre rue des entrepôts, zone 20, création sans aucun aménagement 
ou  signalisation, pour débuter faire un marquage  au sol, où en est-on ? À relancer, la 
voirie peut faire, sinon l’école Doisneau à la croix rousse a fait un marquage à la craie, 
proposition faire une animation le vendredi devant l’école,   

 
→  une signalisation minimale a été installée dès la mise en œuvre : 
panneaux et signalisation au sol. Idem ! 

 
8. évènement de fin d’année  en cours de préparation, demande otep et elec et 
chaise faite à Achille pour le 13 décembre,  
Spectacle choisi.  Tout est commandé. Tables mairie pris en charge charline.  
Test poste électrique, clé pompier, armoire électrique déposé ? Vérifier auprès d’Achille.    
Quid des gobelets ? Luc.  
 
9. Nom place cnr : demande à l’étude  par la MA4 suite aux noms transmis par cq, la 
place est devant l’église, cela suit son cours,  
 
→  Dossier en cours d’instruction : plusieurs espaces à nommer sur 
l’arrondissement. C’est coté Mairie centrale, contact en cours des ayants droits.   
 
10. quelle suite aux différents open airs et pb de bruits ? Une réunion de bilan est 
attendue, le dernier open air datant d’octobre 2024,  
 
 un copil ville de Lyon a eu lieu, quelle suite ? communication à venir de la ma4. 
 
11. Bupa 2024 2025 est lancée cf. https://oye.participer.lyon.fr/processes/bp2024 , à 
déposer pour le branchement électrique du parking des entrepôts.  A la recherche d’un 
volontaire pour faire le dossier ! Dead line 8 décembre 
 
12. Branchement électrique parking des entrepôts, création pour les animations, 10 
kW, comme un appartement est réalisé, pour l’autre usage, étude enedis à faire, point 
d’électrification provisoire ? Étude en cours, dépend du nb de prises, budget DECA ? 
Attente confirmation.  
 
→  Dossier toujours en cours d’étude.  



 
 
 
 
 
 
 
13. Propriété cnr  et servitude de passage à vérifier, interrogation du service des 
hypothèques via la mairie centrale. 
 
14. Verger municipal, pour mémoire : les quartiers ouest, est, et centre ont en eu 
un ; un petit verger sera planté vers l’église : aux  sols il y aura des plantes aromatiques, 
et on pourra se servir de fruits,  
 
→  Plantation en cours à vérifier, 
 
15. Stationnement devant école saint Charles : réalisation d’un tract à distribuer aux 
parents pour dissuader du stationnement sur les trottoirs. Le tract est Fait et à 
distribuer.  
 
16. suite Cica logement.  sur la zone ypres Gillet,  Elements rassemblés par Lionel à 
passer à Elodie. 

Quelle thématique pour le prochain Cica de janvier 2025 ? Le 2 décembre il y a une 
réunion préparation.  

17. la Réfection des trottoirs voirie entre Schuman et caluire est réclamé par le bureau 
tout comme le budget de voirie de proximité du 4 ? 

→  le budget de proximité ne peut prendre en charge un si grand linéaire. Quelles 
sont les parties à privilégier ? Entre point Schuman et bas port en bas d’ypres. 

 

18. boites restaurant du cœur https://mairie4.lyon.fr/actualite/conseils-de-
quartier/noel-une-boite-pour-les-plus-demunis 
 
Le conseil de quartier soutient l’initiative.  
 

19. charte des cq,  

Intervention de Brigitte Gillet ; la charte est  ancienne et date de 2014, d’où la nouvelle 
charte, elle sera soumis au vote du CA , et en effet dès le retour du contrôle de légalité ,  

Le Président reste en place jusqu’aux prochaines élections de bureau,   

Co-président : cas du cq ouest, il n’y avait pas de candidat, d’où l’idée de co président,  

Rejet unanime du bureau de l’article sur le droit d’interpellation qui doit 
obligatoirement suivre la méthodologie très contraignante décrite dans le document, B. Gillet 

en tient compte et il en sera tenu compte dans une nouvelle version !  


